¿QUÉ SON LAS COOKIES?

Las cookies son pequeños archivos que algunas plataformas, como las páginas web, pueden instalar en su ordenador, smartphone, tableta o televisión conectada. Sus funciones pueden ser muy variadas: almacenar sus preferencias de navegación, recopilar información estadística, permitir ciertas funcionalidades técnicas.

Las cookies utilizadas por el sitio web se asocian únicamente con un usuario anónimo y su ordenador, y no proporcionan por sí mismas los datos personales del usuario.

Para conocer más acerca de las cookies:

https://es.wikipedia.org/wiki/Cookie (informática)

Puede Usted rechazar el tratamiento de los datos o la información rechazando el uso de cookies mediante la selección de la configuración apropiada de su navegador, sin embargo, debe Usted saber que si lo hace puede ser que no pueda usar la plena funcionalidad de este website.

¿POR QUÉ SON IMPORTANTES?

Las cookies son útiles por varios motivos. Desde un punto de vista técnico, permiten que las páginas web funcionen de forma más ágil y adaptada a sus preferencias, como por ejemplo almacenar su idioma o la moneda de su país. Además, ayudan a los responsables de los sitios web a mejorar los servicios que ofrecen, gracias a la información estadística que recogen a través de ellas. Finalmente, sirven para hacer más eficiente la publicidad que le mostramos, gracias a la cual le podemos ofrecer servicios de forma gratuita.

Mediante el uso de las cookies resulta posible que el servidor donde se encuentra la web, reconozca el navegador web utilizado por el usuario con la finalidad de que la navegación sea más sencilla, permitiendo, por ejemplo, el acceso a los usuarios que se hayan registrado previamente, acceder a las áreas, servicios, promociones o concursos reservados exclusivamente.

TIPOS DE COOKIES

A continuación, se realiza una clasificación de las diferentes cookies que existen en función de una serie de categorías. No obstante es necesario tener en cuenta que una misma Cookie puede estar incluida en más de una categoría.

<u>Según la entidad que gestione el dominio</u> desde el que se envíen las Cookies y que trate los datos obtenidos, les Cookies poden ser:

<u>Cookies propias</u>, son aquellas que se envían al equipo del usuario desde un equipo o dominio **gestionado por el propio editor** y des del que se presta el servicio solicitado por el Usuario.

<u>Cookies de terceros</u>, son aquellas que se envían al equipo del usuario desde un equipo o dominio que **no es gestionado por el editor** y desde el que se presta el servicio solicitado por el usuario.

<u>Según el plazo de tiempo</u> que las cookies quedan almacenadas en los equipos/navegadores de los usuarios, se distingue entre:

<u>Cookies de sesión</u>, son aquellas que están diseñadas para recabar y almacenar datos de su navegación mientas el usuario accede a un portal web. Se acostumbran a utilizar para almacenar información que solo interesa conservar para prestar el servicio solicitado por el usuario en una sola ocasión.

<u>Cookies persistentes</u>, son un tipo de cookies en las que los datos siguen almacenados en el equipo del usuario y pueden ser accedidas y tratadas durante un tiempo definido por el responsable de la cookie, que **puede ir desde unos cuantos minutos hasta varios años.**

En atención a la finalidad con la que se tratan los datos obtenidos, las cookies se clasifican en:

Cookies técnicas, son aquellas que permiten al usuario navegar a través de la página web, plataforma o aplicación y la utilización de las diferentes opciones o servicios que en ella existen, como por ejemplo controlar el tránsito y la comunicación de datos, identificar la sesión, acceder a áreas de acceso restringido, recordar los elementos integrantes de un pedido, realizar el proceso de compra de un pedido, realizar la solicitud de inscripción o participación a un evento, utilizar elementos de seguridad durante la navegación, almacenar contenidos para la difusión de vídeos o sonidos o para compartir contenidos a través de redes sociales.

<u>Cookies de personalización</u>, son aquellas que permiten al usuario acceder al servicio con algunas características de carácter general predefinidas en función de una serie de criterios del terminal del usuario como por ejemplo, el idioma, tipo de navegador, etc.

<u>Cookies de análisis</u>, son aquellas que permiten al responsable de las mismas, el seguimiento y análisis del comportamiento de los usuarios del portal web y se utilizan para **mesurar la actividad del portal web**, para elaborar perfiles de navegación de los usuarios en el Portal web, con la finalidad de **introducir mejoras** en función del análisis de los datos sobre el uso que hacen los usuarios del servicio.

<u>Cookies publicitarias</u>, son aquellas que permiten la **gestión**, de la forma más eficaz posible, de los **espacios publicitarios** que, en su caso, el editor haya incluido en un Portal web des del que presta el servicio solicitado en base a criterios como el contenido editado o la frecuencia en la que es muestran los anuncios.

Cookies de publicidad comportamental, son aquellas que permiten la gestión, de la forma más eficaz posible, de los espacios publicitarios que, en su caso, el editor haya incluido en un Portal web desde el que presta el servicio solicitado. Estas cookies almacenan información del comportamiento de los usuarios obtenida a través de la observación continuada de los hábitos de navegación, lo que permite desarrollar un perfil específico para exponer publicidad en función del mismo.

En cualquier caso, hay que tener en cuenta que una misma cookie puede tener más de una finalidad.